
平成２７年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月１７日）

３－１

日 本 共 産 党 ２６番 長 谷 部 淳

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島第一原発の廃炉作業について 危機管理部長 原子力安全対策

課

発電所構内で使用している重機を含めた車両の台数や点検

・整備の体制について、県はどのように把握しどのように監

視しているのか尋ねたい。

二 イノシシ被害対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、イノシシ捕獲対策の現状と課題を踏まえ、今後どの

ように取り組むのか尋ねたい。

三 温暖化対策について 〃 環 境 共 生 課

１ 県は、福島県地球温暖化対策推進計画において、温室効

果ガスの排出削減の目標及び方法をどのように定めている

のか尋ねたい。

２ 本県における京都メカニズムや森林吸収を勘案しない温

室効果ガスの排出総量及びその傾向について尋ねたい。

３ 「いわきエネルギーパーク新設計画」の環境影響評価の

手続において、県はどのような意見を示したのか尋ねた

い。

４ 温室効果ガスの排出を増やす石炭火力発電所の新増設は

あり得ないと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 福祉型県づくりについて

１ 全国に誇れる健康長寿県を目指し、高齢者施策にどのよ 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

うに取り組むのか、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 介護保険を利用していない高齢者の生活実態について、 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県はどのように把握しているのか尋ねたい。

３ 市町村が高齢者世帯の調査を実施し、個別のニーズに応 〃 〃

じたサービスを提供できるよう支援すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

五 市町村の地域支援事業について

１ 在宅医療・介護連携を推進するため、県は広域的な調整 〃 高 齢 福 祉 課

をどのように図っていくのか尋ねたい。 地 域 医 療 課

２ 市町村における在宅医療・介護連携の取組を促進するた 〃 〃

め、県はどのように支援していくのか尋ねたい。

３ 認知症初期集中支援チーム及び認知症地域支援推進員の 〃 高 齢 福 祉 課

設置目標について、県の考えを尋ねたい。

４ 地域ケア会議を要介護者の課題解決に向けて機能するよ 〃 〃

う支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 生活支援コーディネーターや協議体が地域課題を解決す 〃 〃

る役割を果たせるようにするため、県はどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

６ 包括的支援事業について、県内市町村における地域包括 〃 〃

支援センター以外の事業体への委託状況を尋ねたい。

７ 地域包括支援センターへの財政支援の拡充について、県 〃 〃

の考えを尋ねたい。

８ 地域包括支援センターの役割について、関係者の理解を 〃 〃

深めるため、県はどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 介護保険について 保健福祉部長 介 護 保 険 室

１ 介護保険料の普通徴収における現年度分の収納率につい

て、制度発足からの推移を尋ねたい。

２ 介護保険料の普通徴収における現年度分について、直近

の時点で未収となっている人数を尋ねたい。

３ 介護保険料の滞納により給付制限を課された人数を尋ね

たい。

４ 県は、介護保険料の収納率や未納者数の傾向からどのよ

うな対応が必要と考えているのか尋ねたい。

５ 県は、市町村が取り組む介護保険料の独自軽減策を財政

的に支援すべきと思うが、考えを尋ねたい。

６ ６５歳以上の高齢者における介護保険サービス利用者の

割合を尋ねたい。

七 「（仮称）ふくしま総合戦略」について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、「（仮称）ふくしま総合戦略」を通し、本県の再

生・創生をどのように実現しようとしているのか尋ねたい。

八 教育行政について

１ 全国学力・学習状況調査の廃止を求めるべきと思うが、 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、子どもたちの希望を切り開く教員とし 〃 〃

ての専門性をどのように考えているのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県教育委員会は、教員と子どもたちの心が通い合う教育 教 育 長 教 育 庁

を行うため、教員の資質の向上にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

４ 公立小中高等学校において、政治参加の意義を理解させ 〃 〃

る教育を行うべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。


